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議員参加の主な行事

15 第44号
合志市議会だより

 ４日 教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
  （生涯学習施設等小委員会）
 ５日 議会広報調査特別委員会
 ６日 教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
  （学校施設等小委員会）
 １２日 議会広報調査特別委員会
 １３日 菊陽町議会より「委員会主義の議会運営について」視察研修
 １７～１８日 熊本県市議会議長会（天草市）
 １９日 埼玉県東松山市議会より「行政評価の取り組みについ
  て」視察研修
 ２０日 議会運営委員会視察研修（荒尾市）
  教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
  （学校施設等小委員会）
 ２１日 議会広報調査特別委員会
  山梨県甲州市議会より「熊本地震に係る被害状況及び
  対応等について」視察研修
 ２６日 山梨県上野原市議会より「議会改革について」視察研修

 １６日 教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
  （生涯学習施設等小委員会）
  議会運営委員会
 １８日 第３回臨時会
  全員協議会
 ２１日 議会運営委員会
 ２６日 議会報告会
 ３０日 教育施設設備等に関する調査研究特別委員会
  （学校施設等小委員会）

 ２日 議会運営委員会
  第４回（１２月）定例会開会
  全員協議会
  教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
 １２日 議会広報調査特別委員会
 ２２日 第４回（１２月）定例会閉会
  議会運営委員会
  全員協議会

（10月～12月）

　　　　

【10月】

【11月】

【12月】

議会だよりに対するご意見は、合志市議会事務局へ
電話 096-248-1111（代表）  248-2038（直通）
Fax 096-248-2047  メールアドレス gikai@city.koshi.lg.jp

※日程は、変更になる場合があります。

市長提出議案上程及び説明本会議木23
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一般質問本会議
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質疑、委員会付託本会議金3

付託事件の審査常任委員会
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委員会報告
（質疑、討論、表決）

議員提出議案
（上程、質疑、討論、表決）

本会議金17
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表紙のはなし

　日昇日没。毎日
繰り返されることで
すが、今年の初日の
出には自然に手を
合わせました。
　合志南小学校校
庭の高台からの光
景です。

14第44号
合志市議会だより

良くなかった

短い

長い

　　　　

主な意見・要望等

議会報告会アンケート結果

・ 災害時の時こそ議会を開くべきだ。議会短縮は納得できない。議員はもっと市民とのコミュニケーションを図るべきだ。
 議員の給与が高すぎる。
・ 地震関連の報告よりも、報告すべきもっと重大な件（西合志庁舎の業務移行や合志庁舎の増築など、給食センター建設などなど）
があるはず。
・ 今回の質疑応答の内容は詳しく広報してほしい。今回の質問を聞いて、ほとんどの問題が合併に起因していると感じた。
 合併していなかったら議員報酬も庁舎問題もなかったはず。住民の意見も聞かず合併はダメ。
・ 合志市民として、今後もこのような報告会等に積極的に参加したいと思いました。ありがとうございました。
・ 市議の皆さんの熊本地震に対する支援の様子を報告いただいて、とても良かったです。私たち市民のために尽力いただいているこ
とが良くわかりました。ありがとうございます。声が大きい質問者の発言が目立ちましたが、それらが総意ではありません。
・ 合志市自治条例に基づいて、責務と役割を果たしてほしい。市議会の役割としての市民の多様な意見はどういう形で集約されてい
るのか。
・ 市政と議会の意見交換の場が殆どみえない。議会の審議事項をわかりやすく。
・ 初めての参加でした。今後の活躍を祈ります。ほとんどが野党的意見である。
・ 資料へ議会構成の一覧掲載があるともっとわかりやすいのではないか。また、議会の役割も資料で提示して説明を冒頭していただ
きたい。市民の質疑の中で執行部と議会の役割を混在して意見を述べられる方がいる。大半の方は執行部に対しての要望である。
・ 災害時に自衛消防団の活動が全くみられなかった。もっと今後の災害等に備えて活用すべきではないか。
・ 今回震災対応報告については、議会からの報告も必要ですが、執行部からの報告も必要では。
・ 出前委員会をぜひ実施願いたい（手分けして各地区を回る）住民レベルに目線を下げて活動してほしい。
 議員の活動が市民に見えるようにしてほしい。
・ 議会案件を優先してほしかった。（新設小中学校の現状と今後の計画等）。このような報告会であれば市長をはじめ関係部署の出
席も必要では。頑張っている議員さんには感謝しております。（限られた報酬の中で）報酬は議員の生活権を考えれば現状でも少
ないと思います。

知人から誘われた

ホームページ

無回答4回

70代以上

※60才代の参加が18名と最も多く、70才以上8名、50才代は7名、
　40代2名30代1名でした。       

※説明の内容は分かりやすい41％と最も多かった。ちなみに、
　前回最も多かったのはどちらとも言えないが43％でした。       

※説明時間はちょうど良かったが43％と最も多く、
　次に、短い、無回答、長いと続く。

※議会報告会は良かったが35%で、どちらとも言えないが32％、
　良くなかったが22％でした。       

※初参加者が20名と最も多く、2回11名、3回3名、4回
　2名と続く。

※開催情報入手方法では広報が65％と最も多く、
　議会だより「きずな」の第43号（2016年9月定例会）で周知
　されたと思われます。

60代

50代

40代30代

年齢 開催情報入手方法

説明の内容 説明時間

議会報告会について 参加回数

無回答 その他
議員から
誘われた

広報

無回答

どちらとも
言えない

分かりにくい

分かりやすい

無回答

ちょうどいい

無回答

どちらとも
言えない

良くなかった

良かった 3回

2回

初参加

※まとめ
アンケートに協力していただいた方は、37名でした。（Ｈ27年は58名）
また、参加回数4回で全部参加された方が、2名いらっしゃいます。今年も参加されるように議会としましても、今回のご
意見、ご要望等を参考に充実した議会報告会にしなければならないと思います。

（原文のまま掲載しております）


